



Datum: 18. Oktober 2024

**Dieses Term Sheet ist nur für interne Zwecke bestimmt.**

*This Term Sheet is for internal purposes only.*

## **BNP Paribas Emissions- und Handelsgesellschaft mbH, Frankfurt am Main 5Y Express Bonus Airbag Zertifikat auf einen gleichgewichteten Korb in EUR**

### **ALLGEMEINE INFORMATIONEN**

#### **GENERAL INFORMATION**

WKN / ISIN	PC99WY / DE000PC99WY5
Emittentin	BNP Paribas Emissions- und Handelsgesellschaft mbH, Frankfurt am Main
<i>Issuer</i>	<i>BNP Paribas Emissions- und Handelsgesellschaft mbH, Frankfurt am Main</i>
Garantin	BNP Paribas S.A.
<i>Guarantor</i>	<i>BNP Paribas S.A.</i>
LEI	549300TS3U4JKMR1B479
Deal Code	CE24012VHE
CFI	DEAVRB
FISN	BNPPEhG/VARI CTF NKG 20291115 BSKT
Gesamtvolumen / Gesamtberechnungswert	30.000 Zertifikate / Gesamtberechnungswert: EUR 3.000.000
<i>Aggregate Calculation Value</i>	<i>30,000 Certificates / Aggregate Calculation Value: EUR 3,000,000</i>
Verwahrungsart	Girosammelverwahrung
<i>Type of Custody</i>	<i>Collective Safe Custody</i>
Berechnungswert pro Zertifikat (N)	EUR 100
<i>Calculation Value per Certificate (N)</i>	<i>EUR 100</i>
Anfänglicher Ausgabepreis / Emissionspreis	EUR 100
<i>Issue Price</i>	<i>EUR 100</i>
Auszahlungswährung	EUR
<i>Settlement Currency</i>	<i>EUR</i>
Kleinste handelbare Einheit	1 Zertifikat
<i>Minimum Trading Size</i>	<i>1 Certificate</i>
Ausgabeaufschlag	Entfällt
<i>Agio</i>	<i>None</i>
Vertriebsvergütung	Maximal 2,00% des Anfänglichen Ausgabepreises (EUR 2) bzw. des Verkaufspreises im Sekundärmarkt pro Zertifikat
<i>Distribution Fee</i>	<i>Max 2.00% of the Issue Price (EUR 2) or selling price in the secondary market per Certificate</i>
Zeichnungsfrist	Von 24. Oktober 2024 – voraussichtlich 8. November 2024 (12:00 Uhr Ortszeit Frankfurt am Main)
<i>Subscription Period</i>	<i>From 24 October 2024 – prospectively 8 November 2024 (12:00 h local time Frankfurt am Main)</i>
1. Handelstag	18. Oktober 2024
<i>First Trade Date</i>	<i>18 October 2024</i>
Handelstag / Schlusstag	8. November 2024



<i>Trade Date</i>	8 November 2024
<b>Festlegungstag</b>	8. November 2024
<i>Strike Date</i>	8 November 2024
<b>Valuta / Emissionstermin</b>	15. November 2024
<i>Value Date / Issue Date</i>	15 November 2024
<b>Börseneinführung (Zulassung zum Handel)</b>	15. November 2024
<i>First Exchange Trading Date</i>	15 November 2024
<b>Letzter Börsenhandelstag</b>	7. November 2029
<i>Last Exchange Trading Date</i>	7 November 2029
<b>Finaler Bewertungstag</b>	8. November 2029
<i>Final Valuation Date</i>	8 November 2029
<b>Fälligkeitstag</b>	15. November 2029
<i>Maturity Date</i>	15 November 2029
<b>Korbbestandteil (i=1 bis 3)</b>	1 Siemens Energy AG (Stammaktie, Bloomberg: ENR GY Equity), ISIN: DE000ENER6Y0, Webseite: <a href="http://www.siemens-energy.com">www.siemens-energy.com</a> ; Gewichtung 1/3  2 Deutsche Bank AG (Namens-Stammaktie, Bloomberg: DBK GY Equity), ISIN: DE0005140008, Webseite: <a href="http://www.deutsche-bank.de">www.deutsche-bank.de</a> ; Gewichtung 1/3  3 TUI AG (Namens-Stammaktie, Bloomberg: TUI1 GY Equity), ISIN: DE000TUAG505, Webseite: <a href="http://www.tui-group.de">www.tui-group.de</a> ; Gewichtung 1/3
<i>Basket composition (i=1 to 3)</i>	1 Siemens Energy AG (Common Stock , Bloomberg: ENR GY Equity), ISIN: DE000ENER6Y0, Website: <a href="http://www.siemens-energy.com">www.siemens-energy.com</a> ; Weight 1/3  2 Deutsche Bank AG (Registered Share, Bloomberg: DBK GY Equity), ISIN: DE0005140008, Website: <a href="http://www.deutsche-bank.de">www.deutsche-bank.de</a> ; Weight 1/3  3 TUI AG (Namens-Stammaktie, Bloomberg: TUI1 GY Equity), ISIN: DE000TUAG505, Webseite: <a href="http://www.tui-group.de">www.tui-group.de</a> ; Gewichtung 1/3
<b>Referenzstelle (i)</b>	1 Deutsche Börse AG (XETRA) 2 Deutsche Börse AG (XETRA) 3 Deutsche Börse AG (XETRA)
<i>Reference Agent (i)</i>	1 Deutsche Börse AG (XETRA) 2 Deutsche Börse AG (XETRA) 3 Deutsche Börse AG (XETRA)
<b>Terminbörse (i)</b>	1 EUREX 2 EUREX 3 EUREX
<i>Derivatives Exchange (i)</i>	1 EUREX 2 EUREX 3 EUREX
<b>Referenzwährung (i)</b>	1 EUR 2 EUR 3 EUR
<i>Reference Currency (i)</i>	1 EUR 2 EUR 3 EUR
<b>Startkurs</b>	Ist die von der Berechnungsstelle ermittelte Summe der von der Referenzstelle (i) jeweils als Schlusskurs festgestellten und veröffentlichten offiziellen Kurse aller Korbbestandteile am Festlegungstag unter Berücksichtigung ihrer jeweiligen Gewichtung.



1 EUR 39,52  
2 EUR 15,522  
3 EUR 7,864

Initial Underlying Price

Is the sum, as determined by the Calculation Agent, of the official prices of all basket components on the strike date and published by the Reference Agent (i) as the closing price, taking into account their respective weightings.

1 EUR 39.52  
2 EUR 15.522  
3 EUR 7.864

Korbbestandteil i = 2		ISIN	Schlusskurs am Festlegungstag in Referenzwahrung	Gewichtung
1	Siemens Energy AG	DE000ENER6Y0	EUR 39,52	1/3
2	Deutsche Bank AG	DE0005140008	EUR 15,522	1/3
3	TUI AG	DE000TUAG505	EUR 7,864	1/3
<i>Basket Component i = 2</i>		<i>ISIN</i>	<i>Closing Price on the Strike Date in Reference Currency</i>	<i>Weighting</i>
1	Siemens Energy AG	DE000EN ER6Y0	EUR 39.52	1/3
2	Deutsche Bank AG	DE00051 40008	EUR 15.522	1/3
3	TUI AG	DE000TU AG505	EUR 7.864	1/3

Airbag Level

70%

Airbaglevel

70%

Beobachtungskurs

Die am an einem Bewertungstag von der Berechnungsstelle ermittelte Summe den jeweiligen Korbbestandteilen zugewiesenen Referenzstellen jeweils als Schlusskurs festgestellten und veroffentlichten offiziellen Kurse unter Berucksichtigung ihrer jeweiligen Gewichtung

Observation Price

Is the sum, as determined by the Calculation Agent, of the official prices of all basket components on any Valuation Date n determined and published by the Reference Agent (i) as the closing price, taking into account their respective weightings.

Referenzpreis

Ist die von der Berechnungsstelle ermittelte Summe der von der Referenzstelle (i) jeweils als Schlusskurs festgestellten und veroffentlichten offiziellen Kurse aller Korbbestandteile am Finalen Bewertungstag unter Berucksichtigung ihrer jeweiligen Gewichtung.

1 EUR TBD  
2 EUR TBD  
3 EUR TBD

Reference Price

Is the sum, as determined by the Calculation Agent, of the official prices of all basket components on the Final Valuation Date determined and published by the Reference Agent (i) as the closing price, taking into account their respective weightings.

1 EUR TBD  
2 EUR TBD  
3 EUR TBD



Bonus

In Bezug auf die Automatischen Vorzeitigen Auszahlungstage:

n = 1 : EUR 6,60

n = 2 : EUR 13,20

n = 3 : EUR 19,80

n = 4 : EUR 26,40

In Bezug auf den Fälligkeitstag:

EUR 33

pro Zertifikat

Bonus

*Regarding the Automatic Early Redemption Dates:*

*n = 1 : EUR 6,60*

*n = 2 : EUR 13,20*

*n = 3 : EUR 19,80*

*n = 4 : EUR 26,40*

*Regarding the Maturity Date:*

EUR 33

*per Certificate*

Automatische Vorzeitige Auszahlung

Wenn an einem der Bewertungstage n der Beobachtungskurs den Vorzeitigen Auszahlungslevel erreicht oder überschreitet, erfolgt die Zahlung eines Vorzeitigen Auszahlungsbetrags am entsprechenden Automatischen Vorzeitigen Auszahlungstag, der aus der Addition des Berechnungswerts und des maßgeblichen Bonus ermittelt wird:

Berechnungswert + Bonus

*Automatic Early Redemption*

*If, on any Valuation Date n the Observation Price is greater than or equal to the relevant Early Redemption Level, the Issuer shall redeem each Certificate by paying an Early Redemption Amount on the relevant Automatic Early Disbursement Date which is determined by the addition of the Calculation Value and the Relevant Bonus.*

*Calculation Value + Bonus*

Vorzeitiger Auszahlungslevel

n=1: EUR 20,969 (100% des Startkurses)

n=2: EUR 18,87 (90% des Startkurses auf 2 Nachkommastellen gerundet)

n=3: EUR 16,78 (80% des Startkurses auf 2 Nachkommastellen gerundet)

n=4: EUR 14,68 (70% des Startkurses auf 2 Nachkommastellen gerundet)

*Early Redemption Level*

*n=1: EUR 20.969 (100% of the Strike Price)*

*n=2: EUR 18.87 (90% of the Strike Price, rounded to 2 decimal places)*

*n=3: EUR 16.78 (80% of the Strike Price, rounded to 2 decimal places)*

*n=4: EUR 14.68 (70% of the Strike Price, rounded to 2 decimal places)*



Bewertungstage n (für Automatische Vorzeitige Auszahlung)

n=1: 10. November 2025  
n=2: 9. November 2026  
n=3: 8. November 2027  
n=4: 8. November 2028

*Valuation Dates n (for the Automatic Early Redemption)*

*n=1: 10 November 2025  
n=2: 9 November 2026  
n=3: 8 November 2027  
n=4: 8 November 2028*

Automatische Vorzeitige Auszahlungstage n

n=1: 17. November 2025  
n=2: 16. November 2026  
n=3: 15. November 2027  
n=4: 15. November 2028

*Automatic Early Redemption Dates n*

*n=1: 17 November 2025  
n=2: 16 November 2026  
n=3: 15 November 2027  
n=4: 15 November 2028*

Barrieren-Ereignis (Knock in Event)

Ein Barrieren-Ereignis ist dann eingetreten, wenn der Referenzpreis die Barriere unterschritten hat

*Barrier Event (Knock in Event)*

*A Barrier Event shall be deemed to occur if, the Reference Price is at a level below the Barrier*

Barriere

EUR 14,68 (70,00% des Startkurses auf 2 Nachkommastellen gerundet, endfällige Betrachtung)

*Barrier*

*EUR 14.68 (70.00% of the Strike Price, rounded to 2 decimal places, infine observation)*

Rückzahlung zum Fälligkeitstag

Wenn es zu keiner Automatischen Vorzeitigen Auszahlung kam und die Zertifikate nicht anderweitig gekündigt oder zurückgekauft wurden, errechnet sich der Rückzahlungsbetrag am Fälligkeitstag wie folgt:

1) Wenn **kein Barrieren-Ereignis** eingetreten ist:

Berechnungswert + Bonus

2) Wenn **ein Barrieren-Ereignis** eingetreten ist:

Berechnungswert x (1/Airbagschwelle) x Wertentwicklung

Zahlbar am Fälligkeitstag.

*Redemption at the Maturity Date*

*If no Automatic Early Redemption occurred and the Certificates have not been purchased otherwise or terminated, the redemption amount on the Maturity Date is calculated as follows:*

*1) If no Barrier Event occurred:*

*Calculation Value + Bonus*

*2) If a Barrier Event occurred:*



*Calculation Value x (1/Airbaglevel) x Performance*

*Payable on the Maturity Date*

Rundung von Auszahlungsbeträgen

Je Zertifikat erfolgt eine kaufmännische Rundung etwaiger Auszahlungsbeträge auf 2 Nachkommastellen.

*Rounding of payment amounts*

*For each Certificate any possible payment amount is commercially rounded to 2 decimal places.*

Wertentwicklung

Der in Prozent ausgedrückte Quotient aus (i) dem Referenzpreis und (ii) dem Startkurs, insgesamt multipliziert mit 100%:

$(\text{Referenzpreis} / \text{Startkurs}) \times 100\%$

*Performance*

*The quotient expressed as a percentage rate from (i) the Reference Price and (ii) the Strike Price, in total multiplied by 100%:*

$(\text{Reference Price} / \text{Strike Price}) \times 100\%$

Bankgeschäftstag

**"Bankgeschäftstag":** ist

- (a) jeder Tag (außer Samstag und Sonntag), an dem die Banken in Frankfurt am Main, in Wien und die CBF für den allgemeinen Geschäftsbetrieb geöffnet sind, und
- (b) im Zusammenhang mit Zahlungsvorgängen in EUR jeder Tag (außer Samstag und Sonntag), an dem das Trans-European Automated Real-Time Gross Settlement Express Transfer-Zahlungssystem (TARGET-System) geöffnet ist.

*Bank Business Day*

*"Bank Business Day": is*

- (a) every day (except Saturday and Sunday), on which banks in Frankfurt am Main, Vienna and the CBF are open for general business, and
- (b) in connection with payment transactions in EUR every day (except Saturday and Sunday), on which the Trans-European Automated Real-Time Gross Settlement Express Transfer-Payment system (TARGET-System) is open.

Geschäftstagekonvention (Anpassung)

Following

*Business Day Convention (Adjustment)*

*Following*

Verschiebungsregelung (Beobachtungskurs / Referenzpreis)

Diskret

*Adjustment Rule (Observation Price / Reference Price)*

*Discrete*

Berechnungsstelle

BNP Paribas Financial Markets S.N.C., Paris, Frankreich

*Calculation Agent*

*BNP Paribas Financial Markets S.N.C., Paris, France*

Zahlstelle

BNP Paribas S.A. Niederlassung Deutschland

*Paying Agent*

*BNP Paribas S.A. Germany branch*

Anwendbares Recht

Deutsches Recht

*Governing Law*

*German law*

Dokumentation

BNP Paribas Emissions- und Handelsgesellschaft mbH, Frankfurt am Main – Basisprospekt vom 14. November 2023 zur Neuemission sowie zur Fortsetzung des öffentlichen Angebots und zur Erhöhung des Emissionsvolumens von Express Zertifikaten bezogen auf Indizes, Aktien, Metalle, Terminkontrakte, Rohstoffe, börsennotierte Fondsanteile, nicht börsennotierte Fondsanteile, Währungswechselkurse oder Referenzsätze sowie einen Korb von Indizes, Aktien, Metallen, Terminkontrakten, Rohstoffen, börsennotierten Fondsanteilen, nicht börsennotierten Fondsanteilen, Währungswechselkursen oder Referenzsätzen

*Documentation*

*BNP Paribas Emissions- und Handelsgesellschaft mbH, Frankfurt am Main – Base Prospectus dated 14 November 2023 for the new issuance as well as continuation of public offerings and increases of issue sizes of Express*



*Certificates based on Indices, Shares, Metals, Futures, Commodities, Exchange Traded Funds, non-Exchange Traded Funds, FX Rates or Reference Rates as well as a basket of Indices, Shares, Metals, Futures, Commodities, Exchange Traded Funds, non-Exchange Traded Funds, FX Rates or Reference Rates*

## ANGEBOT/NOTIERUNG

### OFFERING/ LISTING

Öffentliches Angebot <i>Public Offer</i>	Bundesrepublik Deutschland und Republik Österreich <i>Germany and Austria</i>
871(m)	I
<i>871(m) Classification</i>	<i>I</i>
Anbieter <i>Offeror</i>	BNP Paribas Financial Markets S.N.C., Paris, Frankreich <i>BNP Paribas Financial Markets S.N.C., Paris, France</i>
Clearing-System <i>Clearing System</i>	Clearstream Banking AG, Frankfurt <i>Clearstream Banking AG, Frankfurt</i>
Notierung, Art der Notierung <i>Listing, type of listing</i>	Freiverkehr der Frankfurter Wertpapierbörse, Stücknotiz (Handelszeiten 9:00-17:30 Uhr), Dirty Pricing (etwaige Stückzinsen sind im Kurs enthalten) <i>Open Market (Freiverkehr) Frankfurt Stock Exchange, unit quote (Trading hours 9 am-5.30 pm), Dirty Pricing (Pricing inclusive accrued interest)</i>

### Wichtiger Hinweis

Im Zusammenhang mit dem Angebot und Verkauf dieses Wertpapiers können Dritte Vergütungen erhalten. Nähere Angaben hierzu erhalten Sie von unseren Vertriebspartnern, über die Sie das Produkt kaufen/zeichnen.

Dieses Termsheet ist weder ein Verkaufsangebot noch eine Aufforderung zur Abgabe eines Kaufangebots für Schuldverschreibungen oder andere Wertpapiere. Ein Wertpapierprospekt mit den vollständigen Schuldverschreibungsbedingungen wird bei der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht hinterlegt. Der Erwerb der Schuldverschreibung kann und sollte ausschließlich auf Basis der im oben genannten Wertpapierprospekt enthaltenen Informationen erfolgen. Den allein verbindlichen Wertpapierprospekt erhalten Sie bei der

Emittentin (Senckenberganlage 19, 60325 Frankfurt am Main). Die in diesem Termsheet enthaltenen Informationen dienen lediglich Informationszwecken und stellen keine Anlageempfehlungen dar. Eine auf ihren individuellen Fall abgestimmte Beratung vor der Kaufentscheidung durch Ihre Bank bzw. einen sonstigen Steuer- oder Finanzberater bleibt unerlässlich. Die hierin enthaltenen Informationen stellen keine "Finanzanalyse" im Sinne des Wertpapierhandelsgesetzes dar und genügen auch nicht den gesetzlichen Anforderungen zur Gewährleistung der Unvoreingenommenheit der Finanzanalyse und unterliegen keinem Verbot des Handels vor der Veröffentlichung von Finanzanalysen. Sie können von den von BNP Paribas veröffentlichten Analysen von Finanzinstrumenten und ihrer Emittenten (Research) abweichen. Das vorliegende Dokument wurde von BNP Paribas Financial Markets S.N.C. erstellt. BNP Paribas Financial Markets S.N.C. ist ein von der Europäischen Zentralbank (EZB) und der Autorité de contrôle prudentiel et de résolution (ACPR) zugelassenes Kredit- und Wertpapierinstitut nach französischem Recht und wird von der Autorité des marchés financiers (AMF) in Frankreich beaufsichtigt. BNP Paribas Financial Markets S.N.C. ist in Frankreich als société en nom collectif eingetragen. Sitz: 20 boulevard des Italiens, 75009 Paris, Frankreich. Dieses Termsheet beinhaltet keine steuerliche Beratung. Die Schuldverschreibungen dürfen in anderen Ländern und an fremde Staatsangehörige nur in Übereinstimmung mit den anwendbaren Gesetzen und Beschränkungen verkauft werden. Die Schuldverschreibungen dürfen nicht in den U.S.A. oder an eine U.S. Person im Sinne der Regulation S des U.S. Securities Act 1933 angeboten oder verkauft werden.

### Important note

*Fees may be payable to a third party in connection with the offer and sale of this security. For further information, please contact our sales partners from whom you are purchasing/subscribing to the product.*

*This Term Sheet constitutes neither an offer to sell nor a solicitation of an offer to purchase notes or other securities. A securities prospectus containing the full terms and conditions of the Notes is deposited with the German Federal Financial Supervisory Authority (Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht – BaFin). The Note may and should be purchased solely in accordance with the information contained in the above-mentioned securities prospectus. The solely binding securities prospectus can be obtained from the Issuer (Senckenberganlage 19, 60325 Frankfurt am Main). The information contained in this Term Sheet is for information purposes only and does not constitute an investment recommendation. Consulting your bank or other tax or financial adviser to obtain advice tailored to your individual case remains essential. The information contained herein does not constitute a "financial analysis (Finanzanalyse)" within the meaning of the German Securities Trading Act (Wertpapierhandelsgesetz –*



*WpHG), nor does it meet the statutory requirements with regard to guaranteeing the impartiality of financial analyses; nor is it subject to a ban on trading prior to the publication of financial analyses. It may differ from the analyses of financial instruments and their issuers (Research) published by BNP Paribas. The present document was drawn up by BNP Paribas Financial Markets S.N.C. BNP Paribas Financial Markets S.N.C. is authorised as a credit and investment institution by the European Central Bank (ECB) and the Autorité de contrôle prudentiel et de résolution (ACPR) and supervised by the Autorité des marchés financiers (AMF) in France. BNP Paribas Financial Markets S.N.C. is incorporated in France as a société en nom collectif. Registered office: 20 boulevard des Italiens, 75009 Paris, France. This term sheet contains no advice on taxation. The Notes may be sold in other countries and to foreign nationals only in accordance with the applicable laws and restrictions. The Notes may not be offered or sold in the U.S. or to any U.S. person within the meaning of Regulation S of the U.S. Securities Act 1933.*

## **Wesentliche Risiken**

Finanzgeschäfte beinhalten u. a. Risiken in Bezug auf die Veränderung von Krediten, Zinssätzen, Wechselkursen, Wertpapieren, Rohstoffen und/oder Indices. Im Hinblick auf diese Risiken sollten Sie das erforderliche Wissen und die Erfahrung haben, um die Eigenschaften jedes geplanten Finanzgeschäfts sowie die damit verbundenen Risiken beurteilen zu können. Wenn Sie ein entsprechendes Finanzgeschäft abschließen, wird angenommen, dass Sie seine Bedingungen und die mit ihm verbundenen Risiken verstehen und annehmen. Darüber hinaus wird angenommen, dass Sie auf eigene Rechnung handeln, dass Sie die Entscheidung zum Abschluss des Finanzgeschäfts selbst und unabhängig getroffen haben und dass das Geschäft nach Ihrer eigenen Beurteilung und einer Beratung durch Berater, die Sie für geeignet halten, für Sie angemessen bzw. geeignet ist. Sie müssen eine ausführliche Analyse aller finanziellen, rechtlichen, regulatorischen, buchhaltungstechnischen und steuerlichen Aspekte durchführen, die im Zusammenhang mit dem von Ihnen geplanten Geschäft stehen, um so die Vorteile und die Angemessenheit des Geschäfts zu beurteilen, und sich diesbezüglich nicht auf BNP Paribas verlassen. Die Informationen, die BNP Paribas in Bezug auf die Bedingungen des Finanzgeschäfts vorlegt, sollten nicht als Anlageberatung oder Empfehlung dahingehend verstanden werden, dieses Geschäft abzuschließen. Alle illustrativen Preisangaben, offengelegten Materialien und Analysen, die Ihnen vorgelegt werden, basieren auf Annahmen und Parametern, die von uns nach gutem Glauben ausgewählt und beurteilt wurden. Aus diesem Grund wird keine Garantie für die Richtigkeit, Vollständigkeit oder Plausibilität solcher Angaben, Offenlegungen oder Analysen gegeben. BNP Paribas übernimmt keine Verantwortung für die finanziellen Folgen der Handelsaktivitäten, die Sie im Rahmen des in diesem Dokument beschriebenen Finanzgeschäfts durchführen.

## **Important Risks**

*Financial transactions can involve risks of variation in, inter alia, credits, interest rates, exchange rates, securities, commodities and/or indices. In view of these risks, you should have the requisite knowledge and experience to assess the characteristics and risks associated with each contemplated financial transaction. Accordingly, when you enter into the contemplated financial transaction, you will be deemed to understand and accept the terms, conditions and risks associated with it. You will also be deemed to act for your own account, to have made your own independent decision to enter into that financial transaction and to declare that such transaction is appropriate or proper for you based upon your own judgement and upon advice from such advisers as you have deemed necessary. You are required to undertake a detailed analysis of all financial, legal, regulatory, accounting and tax issues raised by any transaction you are contemplating, so as to evaluate the merits and suitability of the transaction and should not rely on BNP Paribas for this. It is understood that all information given by BNP Paribas related to the terms and conditions of a financial transaction shall not be considered investment advice or as a recommendation to enter into that transaction. Any illustrative price quotations, disclosure materials or analyses provided to you have been prepared on assumptions and parameters that reflect our good faith judgment or selection and, therefore, no guarantee is given as to the accuracy, completeness or reasonableness of any such quotations, disclosures or analyses. BNP Paribas will not assume any responsibility for the financial consequences of your trading in the financial transaction described in this document.*